

Ministerio de Relaciones Exteriores

Tercera Conferencia Nuestro Océano, XVII Cumbre del Movimiento de Países No Alineados, 71ª Asamblea General de las Naciones Unidas, Reunión de Presidentes en Washington

Institución: Ministerio de Relaciones Exteriores

Nombre o título del viaje: Tercera Conferencia Nuestro Océano, XVII Cumbre del Movimiento de Países No Alineados, 71ª Asamblea General de las Naciones Unidas, Reunión de Presidentes en Washington

Funcionario que viaja: Hugo Roger Martínez Bonilla

Cargo del funcionario: Ministro

Destino: Isla Margarita, Venezuela, New York, Washington, Estados Unidos de América,

Fecha de salida: 14/09/2016

Fecha de regreso: 24/09/2016

Valor del pasaje: \$6,481.00

Pasaje pagado con: Fondos institucionales

Valor de los viáticos: \$800.00

Viáticos pagado con: Fondos institucionales

Otros gastos: \$2,727.00

Otros gastos pagado con: Fondos institucionales

Observaciones: .

Objetivos del viaje:

En la Tercera Conferencia Nuestro Océano, El Secretario John Kerry, le ha dado mucha importancia a este evento y ha invitado a los Cancilleres de todo el mundo para darle el realce necesario a las iniciativas que se discutan en el mencionado evento, por lo que la participación del Canciller Martínez es clave para mantener la dinámica de la Agenda Bilateral con Estados Unidos de América. Se considera importante mi participación para demostrar el compromiso de El Salvador para este evento. Los temas discutidos en esta Conferencia se expondrán, algunos desafíos que enfrentan los países y en los cuales necesitamos apoyo de la Comunidad Internacional. Mi participación en el Debate General del 71 Período de Sesiones de la AGONU, es el espacio idóneo para sostener reuniones bilaterales y presentar posición de país sobre los temas de interés y además definir y sentar posición en los diferentes eventos paralelos en los cuales se participarán. Este año el tema del Debate se centra en los ODS adoptados en el 2015, por lo que representa una gran oportunidad para dar conocer los esfuerzos que desde el 2015 se está realizando en el país para implementar la Agenda 2030 y sus 17 ODS, como el acuerdo firmado entre el SNU y el GOES, la hoja de ruta trazada, entre otros aspectos de gran relevancia. Mi participación es de suma importancia, ya que demuestra el interés particular que el país otorga a los temas que se discutirán en el Debate General. Por otra parte, de manera adicional a la participación en reuniones de carácter multilateral, se sostendrán reuniones con diversos países para tratar temas de interés bilateral y en algunos casos establecer Relaciones Diplomáticas. Realizar la apertura de la Reunión de Cónsules de la Red Consular, que cuenta entre sus propósitos Identificar las principales apuestas para periodo Presidencial 2014-2019, sobre la base de un análisis cualitativo. Con su participación se definirá el rumbo estratégico y político a seguir por parte de la Red Consular en el marco de: a) Plan Quinquenal, b) Discurso Presidencial de 2 años de Gobierno, c) Situación de las finanzas de Estado, d) Plan Alianza para la Prosperidad, e) Situación política nacional y de los EE.UU, f) Apreciación del trabajo consular g) Situación general sobre la articulación con las Instituciones de EE.UU, como DHS/ICE. Se buscara el beneficio de brindar los lineamientos de trabajo y orientar el rumbo estratégico y político a seguir por parte de la Red Consular en el marco del Plan Quinquenal durante los próximos dos años y medio.